
 Je suis né à Dunes, route de Sistels au 
lieu-dit « SAZY », il y a environ 700 ans. 

 Selon Monsieur Manaberra ancien 
militaire, et courtier en vin de Lamagistère 
dans les années 50. 

 Je suis répertorié sur les anciennes 
cartes d’état-major, au nom du « Cassé ». 

 Je suis positionné sur les cartes de 
Cassini au « Cassé » 

 Le chêne en Occitan 

 J’ai donné mon nom au vin provenant de la ferme sur laquelle je prospère. 

 Le Grand Chêne et le Bel Cassé, connus des amateurs de vin locaux, mais aussi dans 
certains pays : Canada, USA, Brésil, Belgique, Allemagne. 

 Au niveau du sol mon tronc mesure 9.50 m de circonférence, à l’endroit le plus étroit 
mon tronc mesure encore près de 7 m de circonférence. 

 Ma hauteur est supérieure à 25 m et l’aplomb de mes branches est de plus de 28 m. 
Ce qui rend ma photo difficile à restituer. 

 Tout comme j’ai vu défiler des guerres et des chevaliers dans ma jeunesse, 
récemment j’ai vu passe sous ma ramure des Japonais, des Indous, des Américains dont un 
chef indien. 

 De nombreux Canadiens Québécois, de la SAQ (Société des Alcools du Québec), 
la chanteuse Fabienne Thibaut, Ricardo Larrivée producteur présentateur vedette 
d’émissions télé gastronomiques. 

 Des Chinois, des Belges, des Hollandais du camp de Florence à La Romieu, amenés 
par la propriétaire du camp Elisabeth Minsberghen. 

 Des amis de la famille comme Nadau, Maïté, Michel Etcheverry. 

 Il y a quelques années dans l’émission « Silence ça pousse » sur la 5. 

 J’ai représenté la Région Midi-Pyrénées pour le concours du plus bel arbre de France 
où j’ai fini proche du podium. 

 Comme ces visiteurs lointains, qui sont venus se photographier près de mon tronc, 
vous pouvez aussi venir me rendre visite, depuis 7 siècles. 

 Je ne bouge pas, je vous attends. 

 A bientôt. 
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